

## Franchise Expo 2015: l'ascension se poursuit pour Attila Système

Participation fructueuse pour le réseau Attila Système lors de cette nouvelle édition de Franchise Expo. Candidatures en forte hausse, fréquentation du stand qui explose, tous les ingrédients sont réunis pour pérenniser plus encore le réseau.

### Forte hausse des candidatures

Constat évident de ce Salon : le réseau n'a jamais connu un tel engouement pour son concept. Effets conjugués de sa notoriété croissante, des distinctions et prix décernés au réseau, une certitude : le stand Attila Système a été très prisé par les candidats à la franchise pendant ces 4 jours.

« Les candidats ne sont pas venus à nous par hasard, explique Benoît Lahaye, fondateur du réseau. Ils s'étaient documentés sur notre enseigne et sur notre marché. Le fait que nous soyons élus « coup de cœur du réseau participatif 2015 » par L'Express- L'observatoire de la franchise et que nous figurions dans le palmarès des franchises les plus plébiscitées par les franchisés de Cadre Emploi, entre autre, a aussi suscité l'intérêt des porteurs de projet. Ces derniers sont pour la plupart des cadres en reconversion professionnelle issus d'horizons très divers. Ce salon s'achève donc sur un bilan très positif en terme de dossiers de candidatures particulièrement qualifiés », poursuit le dirigeant enthousiaste.



### Un Coup de cœur pour les Attiliens

Temps fort de cette édition 2015 pour le réseau Attila Système: la remise des Coups de cœur 2015 L'express- L'observatoire de la franchise. Une récompense qui touche tous les Attiliens car elle vient distinguer l'excellence de leur travail depuis de nombreuses années au sein de ce réseau participatif avant-gardiste. « Nous intervenons dans un secteur à très fort potentiel dans lequel nous avons mis en place une offre de services unique. Le fait que nous puissions tous participer au développement et fonctionnement du réseau renforce notre attachement à l'enseigne, bien que nous soyons des entreprises indépendantes », explique Michel Le Breton, franchisé Attila Système, lors de la remise des trophées.

Sentiment de fierté partagé par les gérants des 49 agences du réseau et son fondateur.

### À propos d'Attila Système

Créée en 2003 par Benoit Lahaye, et développée en franchise depuis 2006, l'enseigne Attila Système est le 1<sup>er</sup> réseau national spécialisé dans la réparation, l'entretien et l'aménagement de tous types de toitures. Fort de 12 années d'expérience, Attila Système génère un chiffre d'affaires de 26 millions d'euros, recense plus de 300 collaborateurs et s'appuie sur 49 agences. Le réseau est en perpétuel développement avec une dizaine d'ouvertures d'agences prévues par an, 300 secteurs sont encore disponibles.